

An unsere Geschäftspartner

Göppingen, 10. Januar 2023

## In eigener Sache: Organisatorisches und Personalveränderungen

Sehr geehrte Damen und Herren, sehr verehrte Geschäftspartner,

mit großer Freude informieren wir Sie in eigener Sache über organisatorische und Personalveränderungen, mit denen wir vor allem auf eine verbesserte Kunden-Kommunikation und Steigerung unserer Leistungsfähigkeit zukünftig abzielen.

- Bitte freuen Sie sich mit uns darüber, dass Herr Andreas Zink ab 2023 als Geschäftsführer der INTUS Elektronik GmbH wirkt. Herr Zink ist gelernter Industrieelektroniker und Wirtschaftsingenieur (M. Eng.). In den letzten sieben Jahren war Herr Zink erfolgreich als Unternehmensberater in Sachen "operational excellence" tätig. Seit April 2022 hat er sich bereits in unsere operativen Prozesse eingearbeitet und diese maßgeblich mitgestaltet.
- Unser bisheriger Geschäftsführer Herr Patrick Minsch befand sich auf eigenen Wunsch seit Ende September 2022 bis Jahresende 2022 im Eltern-/Erziehungsurlaub, um sich seiner "Familien-Expansion" zuzuwenden. Ab 2023 widmet sich Herrn Minsch neuen beruflichen Herausforderungen außerhalb der INTUS Elektronik GmbH bzw. der FIDELITAS-Gruppe. Wir danken ihm für sein engagiertes Wirken und wünschen ihm und seiner Familie alles Gute.
- Bereits seit Herbst 2021 ist Herr Marc Mayer unser Einkaufsleiter und managt erfolgreich die Lieferketten, insb. auch im Austausch mit unseren Kunden. Vor diesem Hintergrund haben wir Herrn Mayer seit Oktober 2022 zusätzlich die Verantwortung für das Auftrags-Center (Vertriebsinnendienst) übertragen und zielen damit auf eine zeitnahe und klare Kundenkommunikation ab.
- Bitte begrüßen Sie Herrn Christian Staß als Key Account Manager in unserem Hause, wo er seit Dezember 2022 t\u00e4tig ist. Er verf\u00fcgt \u00fcber ma\u00dfgebliche Erfahrungen im Vertrieb technischer Elektronik-Produkte und ihrer Komponenten. Herr Staß ist Ingenieur im "internationalen technischen Vertrieb" und hat auch einen Abschluss als Master of Business Administration (MBA). Er ist der Ansprechpartner f\u00fcr die technische Betreuung unserer Kunden.

Seite 1 von 2



- Herr Bodo Seidel ist seit November 2022 unser Verantwortlicher für die Arbeitsvorbereitung und kümmert sich um alle technischen Fragestellungen zu unserem Dienstleistungsportfolio. Er ist Elektrotechnik-Ingenieur und ein sehr erfahrener EMS-Profi. In seinem ganzen, knapp über 30-jährigen Berufsleben hat er bei verschiedenen Elektronik-Dienstleistern in allen wichtigen technischen Funktionen gewirkt.
- Mit den Herren Mayer, Staß und Seidel sowie Zink gewährleisten wir die vollständige Rundum-Betreuung unserer Kunden in technischer und kaufmännischer Hinsicht.
- Der guten Vollständigkeit halber sei auch erwähnt, dass Herr Jörg Häfner sich seit 2023 neuen beruflichen Herausforderungen außerhalb unseres Unternehmens widmet; auch ihm danken wir herzlich für sein großes Engagement.
- Mit Herrn Stephan Dietz haben wir seit Anfang 2022 einen engagierten Produktionsleiter gewonnen, der sich als Industriemeister Mechatronik in alle Fertigungstechnologien eingearbeitet hat und sich mit seinem großen Mitarbeiter-Team vor allem um die reibungslose und termingerechte Abarbeitung der Aufträge kümmert.

Für Ihr Vertrauen danken wir sehr und blicken trotz der zahlreichen geo-, klima-, energiepolitischen und sonstigen Herausforderungen sehr zuversichtlich in 2023 und darüber hinaus.

Haben Sie Fragen dazu? Gerne sind wir für Sie da.

Mit freundlichen Grüßen

gez. gez.

Dr. Matthias Maier Andreas Zink
Geschäftsführer Geschäftsführer